
LA CONJUGAISON DU PRESENT DE L’INDICATIF A LA VOIX ACTIVE (= le sujet du verbe fait l’action) 

Pour le conjuguer, vous devez partir du radical de l’infectum. 

 Comment trouver le radical de l’infectum ? 

1ère conjugaison 2ème conjugaison 3ème conjugaison 3ème conjugaison mixte 4ème conjugaison 

2ème temps primitif 

auquel on enlève -s 

Amars  ama 

2ème temps primitif 

auquel on enlève -s 

Habes  habe 

2ème temps primitif 

auquel on enlève -is 

Mittis  mitt 

2ème temps primitif 

auquel on enlève -s 

CapisCapi 

2ème temps primitif 

auquel on enlève -s 

Audisaudi 

Radical de l’infectum en A Radical de l’infectum en E Radical de l’infectum en 

CONSONNE 

Radical de l’infectum en I Radical de l’infectum en I 

 
 

 La conjugaison à la voix active : au radical de l’infectum, on ajoute les terminaisons o, s, t, mus, tis, nt.  

1ère conjugaison 2ème conjugaison 3ème conjugaison 3ème conjugaison mixte 4ème conjugaison 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

Amo = amao qui s’est                                                   On ajoute une voyelle de liaison            On ajoute une voyelle de liaison (u) entre                                                                                                                  

contracté.                                                                       (i/u) entre le radical et la                     entre le radical et la terminaison de la  

                                                                                                terminaison                                               3ème personne du pluriel 

Les terminaisons o/m,s,t, mus, tis, nt servent aussi à conjuguer l’imparfait, le futur et d’autres temps du subjonctif. A la 1ère personne on 

peut rencontrer o ou m.  



 

 La conjugaison à la voix passive : au radical de l’infectum, on ajoute les terminaisons or, ris, tur, mur, mini, ntur.  

1ère conjugaison 2ème conjugaison 3ème conjugaison 3ème conjugaison mixte 4ème conjugaison 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 


